



# Tiga Pilar Desa Pawenang Menyambut Kehadiran Mahasiswa yang Melaksanakan KPPM

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.KAMPAI.CO.ID](http://PURWAKARTA.KAMPAI.CO.ID)

Jul 15, 2023 - 10:41



PURWAKARTA - Tiga pilar Desa Pawenang, yaitu Bhabinkamtibmas Aipda Acep, Babinsa Serda Bustomi, dan Kepala Desa Pawenang yang diwakili oleh Kasie Pemerintahan Desa, menyambut kedatangan mahasiswa dari STIE

Wikara Purwakarta yang akan melaksanakan program KPPM (Kegiatan Praktek dan Pengabdian Masyarakat) di Desa Pawenang, Kecamatan Bojong, Kabupaten Purwakarta. Rabu (12/07/2023).

Program KPPM STIE Wikara Purwakarta direncanakan akan dilaksanakan selama tiga bulan di beberapa desa di Kecamatan Bojong. Para mahasiswa akan fokus pada pengabdian kepada masyarakat dalam bidang peningkatan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM), sesuai dengan program studi Ekonomi.

Sesuai arahan Kapolres Purwakarta Polda Jawa Barat, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, menyampaikan bahwa kegiatan KPPM tersebut diharapkan dapat membantu peningkatan UMKM masyarakat di Desa Pawenang. Polri, dalam hal ini Bhabinkamtibmas, bertugas untuk mendukung dan memfasilitasi kegiatan tersebut bersama dengan Kepala Desa dan Babinsa.

Melalui kerjasama antara mahasiswa, tiga pilar Desa Pawenang, dan masyarakat setempat, diharapkan dapat tercipta program yang bermanfaat dan memberikan dampak positif dalam pengembangan UMKM di desa tersebut. Kehadiran mahasiswa dalam program ini diharapkan mampu memberikan ide-ide inovatif dan solusi yang dapat meningkatkan potensi ekonomi masyarakat setempat.

" Diharapkan pula bahwa melalui kegiatan KPPM ini, masyarakat Desa Pawenang akan semakin terlibat dan berpartisipasi aktif dalam pembangunan desa serta meningkatkan kesejahteraan ekonomi mereka. Selain itu, kegiatan ini juga dapat memperkuat hubungan antara Polri, TNI, dan masyarakat dalam menciptakan kondisi keamanan dan ketertiban yang baik di wilayah Desa Pawenang. " Jelas Ipda Budiman, Kamis (13/07/2023). Polres Purwakarta